
2. ordentliche Sitzung der Universitätsvertretung im 

Sommersemester 2024 
 

Datum: 21.05.2024 

Uhrzeit: 17:00 

Ort: Neues AKH, Ebene 6M & Microsoft Teams 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 

Die Sitzungseinladung wurde ordnungsgemäß am 07. Mai 2024 versendet. 

Eröffnung der Sitzung um 17:05 durch Carolin Vollbrecht. 

 

 

TOP 2: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

9 Mandatar:innen sind vor Ort und online anwesend: Carolin Vollbrecht, Anant Thind, Sophie 

Weißgärber, David Zach, Jakob Hütter, Marius Polay, Heinz-Prechtl Hermann, Natascha 

Hett als Ersatz statt Yannick Suhr, Marie-Claire Zielinski statt Alexis Treitler als Ersatz 

Die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

 

TOP 3: Protokollführung 

Anant Thind führt Protokoll, dies wird einstimmig angenommen 

 

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 

TOP 5: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 

 Carolin Vollbrecht bringt das Protokoll zur Abstimmung, es wird einstimmig angenommen 

 

TOP 6: Bericht der Vorsitzenden und ihrer Stellvertreter_innen der HV 

Carolin Vollbrecht beantragt Rederecht für alle Anwesenden 

Der Vorsitz berichtet über folgende Punkte im Berichtszeitraum: Planungstreffen bzgl. 

Aufwandsentschädigung des 72-Wochen-Praktikums, Strategie diesbezüglich gemeinsam 

mit StV Zahn besprochen, “How-To Kommissionsarbeit” Infoveranstaltung für Neuzugänge 

in der ÖH 

 

TOP 7: Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen 

StV Zahn: Marie-Claire Zielinski berichtet. Planung eines Sommerfestes für Studierende der 

Zahnmedizin am 29.05.2024 

 

StV Human: 1. ordentliche Sitzung des Sommersemesters 2024 der StV Human am 

14.05.2024 gehalten. Ansonsten wurde der üblichen Arbeit der Studienvertretung 

nachgegangen (Beratungen, Mails) 

 

TOP 8: Berichte der Referent_innen 

Mediaref: berichtet, dass Tatjana empfiehlt keine gebrauchte Kamera zu kaufen, Ulrich 

Renner meint jedoch, dass eine neue Kamera mit einem höheren finanziellen Aufwand 

behaftet ist; per Mail wurde bei Tatjana nachgefragt, ob eine gebrauchte Kamera aus einem 

Geschäft von buchhalterischer Seite in Ordnung wäre 



 

die restlichen Referate verweisen auf ihren Bericht 

 

TOP 9: Berichte der Ausschussvorsitzenden 

Die Ausschussvorsitzenden berichten, dass es keine Beschlüsse in den Sitzungen gab 

 

TOP 10: Hearings 

Referat für Öffentlichkeitsarbeit - Olivia Detzlhofer 

Ziel: Linktree aktualisieren, um die Studierenden mit aktuelleren Informationen und Events 

auf dem Laufenden zu halten. Weiters wurde die Idee eines Google Kalender, in dem alle 

wichtigen, von der ÖH organisierten Veranstaltungen eingetragen werden, gepitcht, mit der 

Option, den Kalender zu abonnieren. 

Weitere Vorhaben wären die ÖH Med Wien Website aktualisieren und Newsfeed mehr 

bespielen. Möglicherweise könnte man eine:n Sachbearbeiter:in einsetzen, mit der einzigen 

Aufgabe, die Website regelmäßig zu aktualisieren. 

 

TOP11: Wahl der Referent:innen 

Referat für Öffentlichkeitsarbeit - Olivia Detzlhofer 

9 Prostimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, Wahl einstimmig angenommen 

Olivia nimmt die Wahl dankend an 

 

TOP 12: Entsendungen  

in die CuKo Humanmedizin werden Olivia Detzlhofer, Jonathan Norwig, Katharina Xia und 

Recep Alan als Ersatzmandatar:innen entsendet 

 

TOP 13: Beschlüsse 

Tina Saffarian-Zadeh beantragt eine rückwirkende Auszahlung der Funktionsgebühren für 

das Referat für sozialpolitische Angelegenheiten vom Monat Februar;  

9 Prostimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltung,  

Die rückwirkende Auszahlung der Funktionsgebühren wird einstimmig angenommen 

 

TOP 14: ÖH-Merch 

David Zach berichtet über den Fortschritt des “ÖH-Merch” Projekts. Geplant wäre eine 

Umfrage auszuschicken, um ein genaueres Bild über die Nachfrage machen zu können. 

Weiters wurde diskutiert ob das Design gedruckt oder gestickt sein soll, es wird noch auf 

eine Rückmeldung über den Kostenunterschied gewartet. Vorerst wird ein Verkauf von 500 

Pullover geplant, mit einem ungefähren Einkaufspreis von 40€ pro Pullover. 

David Zach stellt den Antrag das ÖH-Merch Projekt mit 20000€ zu finanzieren 

 

TOP 15: Allfälliges 

Carolin Vollbrecht bringt das Thema der ehemaligen “AMSA Famulaturförderung” auf. Da es 

sich dabei um ein altes Projekt (prä-Covid) handelt, ist der Konsens, dass wir die extra 

Förderung nicht wieder einführen, da Studierende ohnehin eine Famulaturförderung bei der 

Studienvertretung Humanmedizin beantragen können 

 

Die Sitzung wird um 17:56 beendet. 


